

# Protokoll der FSR-Sitzung Nr. 19 am 29.05.2007

- **Anwesend:** Sascha Kwiatkowski, Mark Brockmann, Ramin Roham-Pour, Markus Matz, Fabian Schlenz, Dino Kussy, Mario Wündsch, Felix Schäfer, Anke Arndt, Jan Beisenkamp, Michael Hesse, Dennis Spyra, Tim Terlohr, Dominik Kopcinsky, Daniel Fuchs, Stefan Zelazny, Lutz Krumme
- **Sitzungsleiter:** Mario Wündsch
- **Protokollant:** Dennis Spyra

## Tagesordnungspunkte

### 0. Protokolle

- Protokoll der letzten Fachschaftsvollversammlung (FVV) liegt zur Ratifizierung vor.
- Verfassen der Protokolle im Wiki: In grundzügen funktioniert der Export der Wikiprotokolle, soll aber noch verbessert werden. Das Verschicken des Protokolls an FSInfoStudis ist noch deaktiviert.
- Meinungsbild: 13 Personen sind für einen Link per Mail an die FSR-Mitglieder bei neuen Protokollen. Fabian soll sich darum kümmern.

### 1. Post, Mails

- Fachschaftsrätekonzferenz (FSRK) lädt am 6. Juni zu einer Veranstaltung der Fachschaft (FS) Sport ein
- Für Goes2Work kam ein Paket an
- Studierendenparlament (StuPa) gibt bekannt, dass die Fachschaften Mathe und Statistik zusammengelegt werden.
- Konferenz der Informatikfachschaften (KIF)-Mailingliste: FS-Info wurde von der Mailingliste ausgetragen.

### 2. Berichte

- Admintreffen: 1500€ stehen für den anzuschaffenden Astaserver zur Verfügung, über den dann FS-Webpräsenzen, ein Asta-Wiki, weitere Astaseiten usw. betrieben werden sollen.
- Goes2Work: Geld aus eigenem Guthaben wurde vom FS-Konto abgehoben für Visitenkarten
- Studiengebührenbefreiung für FSR-Mitglieder: Eine ausführliche Anleitung soll demnächst per FSRK-Liste verschickt werden
- Das nächste Munchkinturnier soll am Fr, dem 8.6., um 17Uhr im CZI stattfinden
- Retro-AG beim Campuslauf: Der Auftritt wird als gelungen bewertet, wenn gleich für das nächste Jahr ein neues Konzept für den Contest gesucht wird.
- W-LAN-Abdeckung in den hinteren Räumen im OH14: Mail an den IRB ist unterwegs

---

### **3. Schlüssel**

5 Schlüssel für den Schlüsselkasten sind für je 5€ gekauft worden. Tim beantragt, das Geld erstattet zu bekommen. Abstimmung: 17 dafür, keine Enthaltungen oder Gegenstimmen.

### **4. Sitzungsleiter abwesend**

Im Falle, dass der Sitzungsleiter abwesend ist, soll, wenn möglich, selbiger einen Vertreter bestimmen, oder der Sitzungsleiter spontan bestimmt werden.

### **5. vertraulicher TOP (siehe Zusatzprotokoll)**

### **6. Sonstiges**

- Es soll ein 10-Finger-Tippkurs angeboten werden für interessierte Studenten. Am Anfang soll dieses Vorhaben nur FB-intern publiziert werden. Eine zukünftige Ausweitung auf die gesamte Uni kann in Erwägung gezogen werden. Eventuell kann Tina Bergemann so einen Kurs anbieten.
- Es sollen vermehrt Termine auf der FS-Homepage eingetragen werden. Als Anlaufstelle hierzu können auch die Admins dienen.
- Anstelle eines Taschenregals im FSR-Raum soll nun im FB angeregt werden, unter der Treppe im Hohlraum auf der Kellerebene eine Schließfachwand zu integrieren. Diese könnte von allen Studierenden genutzt werden.
- Vorlesung Übersetzerbau: Es wurde aus der Studentenschaft berichtet, dass in der Vorlesung Probleme mit der Abstimmung zwischen Übungen und Vorlesung existieren. Hierzu soll es eine Absprache mit Benjamin Titz geben, der den Sachverhalt ggf. der QSL vortragen soll.
- Zur besseren Schlüsselorganisation soll ein offener Schlüsselkasten im FSR-Raum installiert werden.

### **7. FSR-Newsletter**

1. Munchkinturnier
2. Hauptstudiumsorientierungsphase
3. Tippkurs
4. Campusfest

Wiedervorlage:

1. Organspende
2. Thema unbekannt